



Ricardo Molineros de 68 años es el paciente N° 100 en realizarse trasplante hepático. Este hecho marca un hito para el hospital por el número de beneficiarios y la capacidad resolutive y profesionalismo del equipo médico y de todos quienes conforman el hospital ícono de la ciudad, el Luis Vernaza.

El paciente fue operado exitosamente el 27 de octubre y dado de alta la mañana de este jueves 4 de noviembre, en medio de la alegría de su familia. El Hospital Luis Vernaza, recibió la acreditación del INDOT para la realización de este tipo de trasplantes en el 2013